

新たな中学校の 開校に向けて



令和6年3月 No.12

制服、体操服のサンプル 展示会を開催しています

12月に実施した、「第3回富士川中学校における制服等に関するアンケート」の結果、制服の4案、体操服2案が、上位案として選ばれました。

現在、選ばれた制服4案、体操服2案のサンプルを、各学校で展示しています。

今回の展示会は、見るだけでなく、実際にさわったり、羽織ったりすることで、それぞれの特性や、着心地を体験できるようにしています。

参加した児童生徒らは、終始

笑顔で展示された制服や体操服を選んでくれる様子で、「どれもかわいくて迷ってしまう」、「この制服の方が、動きやすく、着心地がよかった」、「実際に着ることを考えると、楽しみだな」などと言った感想が聞かれました。

一方、保護者、教職員からは、「いまの制服はこのような感じなんだ」、「生地が昔よりずっと軽い」、「デザインや値段、性能を考えると選ぶのが難しい」といった声が聞かれ、児童生徒とはまた違った視点からの意見を聞くことができました。

会場では、それぞれが二年後に開校を控える「富士川中学校」に通う生徒たちを想い、真剣に悩み、考えている様子でした。

今回対象とした、小学5年生から中学3年生のすべての児童生徒、保護者と教職員の皆さんに、展示されたサンプルを実際に見た上で、一番気に入った制服および体操服を選んで、投票してもらっています。

まだ、展示会を開催していない（延期含む）学校につきましても、順次開催を予定しています。

●お問い合わせ

教育総務課 中学校統合準備室

☎ 22-7200



上段：中学校での様子
中下段：小学校での様子



中はどうなっているのかなあ



半袖はこういう感じなんだね



着てみると違いがわかるね